

川西町・三宅町
式下中学校組合立式下中学校

「学校通信」

Believe (ビリーブ)

一令和2年度第19号—

令和3年2月1日発行 文責 中本克広



式下中学校の冬景色



雪の日、保護司会他地域の皆様が出迎えてくださる中、元気に登校する生徒たち

1月12日（火）、雪の中、磯城地区保護司会あいさつ運動を行っていただきました。奈良の平野部でこれだけ雪が積もるのは、7年ぶりでしょうか。冷え込みの厳しい中でもお越しいただいたことに感謝申し上げます。

先週は、一転、気温の高い日もありました。大寒から立春、そして春分の日の頃まで、寒暖の波を越えて少しづつ春に近づいていくのでしょうか。私たちは、一番寒いこの時期にでも、陽差しや空気、土の色から春の気配を感じるものです。そして、身の回りの景色を見つめれば、自然と言葉が生まれてくるのではないでしょうか。雪の日に、こんな俳句をつくってみました。

大寒や 峰越えれば 出口見ゆ
雪の朝 傘にしんしん 降り積もる
牡丹雪 鎮守の森に 降り続く

「第32回伊藤園おーいお茶新俳句大賞」の応募用紙を各学年の国語の先生を通じて、全校生徒に配布していただきました。2月3日（水）校内締め切りとなります。一人でも多くの応募（提出）を期待しています。



2年生 英語科の取組

2年の英語科では、英語でふるさとを紹介する活動が行われました。

冬休み中に、自分の住む町について英作文の課題に取り組み、1月にパソコン教室で、パワーポイント資料を作成しました。それを見てもらいながら英語でプレゼンテーションをするという活動でした。発表後、他の生徒が質問を行い、それについて返答するとここまで英語で行き、生徒間の相互評価にも取り組んでいました。

三人の人の英語文の一部を紹介します。

2-1 J. K君

I live in Kawanishi Town. It's in the north of Nara. It's near Tenri City.

Here is menzuka. A long time ago, leeks and Nomen fell from sky there.

So there is traditional spot!

This is Nou. It is Japanese traditional dance.

It is very interesting.

You can learn history in Kawanishi.



スピーキングの様子



2-2 M. Hさん

I live in Miyake Town in Nara.

It's in the north of Nara.

It's famous for gloves.

You can buy them there.



2-3 Y. Kさん

I live in Miyake Town.

It's in Nara. Nara is center of Japan.

There is a public hall and a cultural hall.

There are sometimes hold events.

You can borrow books, join event, and so on.



お互いのスピーチに拍手を送り合う姿にあったかい雰囲気を感じ、うれしく思いました。

将来、外国の方が川西・三宅を訪問されたときに、英語で紹介してくれる人が出てきたら、とか、オンラインでの外国人とのやりとりなど、発展形が思い描ける取組となっていましたので、今後への期待を感じました。これからも、少しずつ自分ができる英会話のバラエティーを増やしていってほしいと思います。



スピーキングの様子

ICT活用への第一歩

子どもたちが1人1台の端末をもち、学びに役立てる時代を迎え、学校教育の情報化を推進するために、県内全域で「G Suite for Education=ジー・スイート フォー エデュケーション」が導入されます。

現在、奈良県教育委員会が管理するG mailアカウントが全員に付与されています。これにより、御自宅のPCやスマートフォンから、県内公立高校のe-オープンスクールの申し込みができ、視聴可能な状態になっています。(すでに終了している高校もあります。)

また、学校では、「G Suite for Education」を使ったアンケート調査等を、パソコン教室で実施する取組も始めています。

なお、1人に1台のタブレットPC(Chromebook=クロムブック)を配布し、授業で活用していけるようにするために、各教室への無線LAN設置工事が、冬休みから2月にかけて休日を利用して行われています。現在、生徒へのタブレットPC(Chromebook)配布は、2月9日に行う予定で準備を進めています。配布後、当面は、学級教室のタブレット保管庫で保管します。今後、活用方法についての職員研修を重ねながら、授業での導入や家庭学習での活用を検討していきます。使用上のきまり等は、改めてお知らせする予定です。



配布予定の Chromebook

公立高校特色選抜、一般選抜に関連してのお知らせ

奈良県立高等学校の特色選抜（2月18日、19日）、一般選抜（3月11日）に関するお知らせです。

奈良県教育委員会からの通知（「新型コロナウィルス感染症にかかる令和3年度奈良県立高等学校入学者選抜に関するガイドライン」）により、新型コロナウィルス感染症対策の一環として、奈良県立高等学校入学者選抜にあたり、在籍中学校が検査会場となる場合があります。詳しくは、奈良県教育委員会ホームページを御参照ください。

本校が検査会場になった場合は、1、2年生は臨時休業（家庭学習）となります。検査会場になるかどうかについては、前々日か前日の連絡となりますので、万一の場合は、御理解御協力をお願いいたします。

「健康観察カード」の記入について

2月1日から、毎日の健康チェックの用紙を、「体温・体調などを記録しましょう」から「健康観察カード」に変更しました。行動歴等、詳しい記載が必要になりますが、万一、保健所から問い合わせがあった場合に参考しますので、御協力をいただけますと助かります。

東京パラリンピックを契機に

川西町より、パラリンピックホストタウン事業の「啓発のぼり」をいただきました。連帯の心をこめて、本校でも掲げさせていただきます。

川西町では、「誰もが共生できる地域社会」の実現を目指して、パラリンピックホストタウン事業に取り組まれています。

昨年12月18日に行われた1年生対象の西崎哲男さん講演会、12月25日と1月18日に行われた本校ボランティア部協力の校内バリアフリー調査等も、この事業の一環として行われています。

1月28日には、ホストタウンであるプエルトリコの料理を給食でいただきました。

昨年12月に「PTA S-S交流祭」で予定していたボッチャという競技はパラリンピック正式種目です。今後、ボッチャを通じた交流を実現できる日が来てくれることを願っています。

これから先、少しずつ、プエルトリコやパラリンピックへの関心を高めていきましょう。



【バリアフリー調査の様子】



身体障害者用駐車スペースから



階段を前にして



車いすに乗っての手洗い



通路の溝を前にして

1月18日には、川西町社会福祉協議会の米田和弘さん他5名の方に来校いただき、調査の様子を見学、御指導いただきました。今回の調査レポートは、後日、「川西町バリアフリーMAP」としてまとめられる予定です。

一速報一

祝優勝！全日本パラ・パワーリフティング国際招待選手権大会（1月30日東京）49kg級で、西崎哲男さんが見事優勝されました。おめでとうございます。東京パラリンピック出場達成まで、あともう少し。記録更新に向かってがんばってください。